



La cérémonie d'ouverture officielle du nouveau siège de la compagnie de transport aérien Camair-co a été présidé par le gouverneur de la région du Nord le lundi 06 août dernier dans la ville de Garoua.

Dans son allocution, le N°1 de la région du Nord a rassuré les responsables de Camair-Co de la sollicitude des pouvoirs publics à l'endroit de la compagnie nationale de transport aérien. « Nous espérons que la mise à disposition de cet édifice facilitera la collaboration entre le personnel de Camair-Co et les populations de la région du Nord », a-t-il indiqué.

Le nouveau bâtiment de R+1 abritant les services de ladite structure est situé en plein centre-ville et facilitera la tâche aux usagers de cette compagnie.

La cérémonie d'inauguration a eu lieu en présence du Directeur Général de Camair-co, Ernest Dikoum qui a saisi cette occasion pour rappeler que ce nouveau bâtiment construit vise également à accompagner le Cameroun dans l'organisation de la Can qu'elle abritera en 2019.

« Nous avons mis à la disposition du personnel de Garoua un cadre de travail décent et sécurisé afin d'augmenter la productivité », a-t-il conclu.